Mittwoch, 08. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Termine

## Grasbrunner Sternsinger suchen neue Betreuer



13 Sternsinger brachten in Grasbrunn den Segen in die Häuser, unter dem Motto: Frieden! Im Libanon und weltweit. 1500 Euro wurden an den Haustüren gesammelt. Betreut wurde die Aktion ein letztes Mal von Natascha Bauer und Regina Kainz-Huber, die nach zehn Jahren dieses Ehrenamt niederlegen. Wer das Amt übernehmen will, kann sich gerne im Pfarrbüro St. Stephan in Putzbrunn melden. Foto: privat